

春秋產業

題字 今井 敬氏

マテリアル・トレーディング・カンパニー社長

小漳 秀明

国際社会において、日本人が相変わらず論争に弱いと思われているのは残念でならない。表情を変えず、英語が不明瞭で、社交的ではない、と自虐的になる必要はないが、言葉が足りないことも原因である。しかし、今こそ近隣諸国からの難音をはね返すためにも、堂々とモノを言うことと決意しよう。その際のおすすめは、「ディベート」だ。

ディベートのすすめ

側から尋問される。両チームが主張と尋問を終えたあと、各人が4分間の主張を行い、審判を仰ぐ。米国大統領候補によるディベートはお馴染みだろう。

A circular portrait of a man with dark hair, wearing glasses, a white shirt, and a dark tie. He is looking slightly to his left.

も高度な作戦だ。どんなロジックにも効果的なエビデンス（証拠）は欠かせない。学生時代に英語ディベートの日本インカレで運よく3位になり、全米チャンピオンと対戦する榮誉に浴した。しかし抽選で反対側となり、初めて聞くロジックの相手を攻めあぐねた。あの時、確かに自分は日の丸をつけていたのに、負けた。苦い経験だが、ディベートのセンスはその後の人生に役立っている。

や、幾度かの和解案にも折れずに戦い、結局1年かけて、謝罪を勝ち取った。まるで米国代表への借りを英国代表に返したような手応えだったが、ディベートの経験は確かに生きていたと思う。